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   Дорогие жители Хабаровского края!
   Мы стоим на пороге важного события — выборов гу-
бернатора, которые определят направление разви-
тия нашего края на многие годы вперед. Сейчас от
каждого из нас зависит, каким будет завтрашний день.
   Я знаю, как остро стоят в нашем крае проблемы с
дорогами, детскими садами и школами. Многое нужно
сделать и в сфере здравоохранения, общественного
транспорта, цен и тарифов на ЖКХ.
   Но только объединившись, население и власть смо-
жет решить эти вопросы и добиться перемен, кото-
рые сделают Хабаровский край процветающим и ком-
фортным местом для жизни.

   Выборы губернатора — это уникальная возмож-
ность для каждого из нас выразить свои пожелания и
потребности.
   Ваш голос — это не просто бюллетень; это ваше
видение будущего края, это ваш шанс сделать его
лучше для нас и следующих поколений. Не оставай-
тесь в стороне, ведь именно ваша активная позиция
поможет построить сильный и процветающий Ха-
баровский край.
   Примите участие в выборах, сделайте свой выбор
6,7 и 8 сентября!

С уважением, врио губернатора Хабаровского
края Дмитрий Демешин

В администрации округа

   В прошедшую пятницу под председательством главы ок-
руга М. А. Климова состоялось заседание рабочей группы
по содействию избирательным комиссиям в организа-
ции подготовки и проведения выборов, назначенных на
6, 7 и 8 сентября 2024 года.
   На заседании рассмотрены три вопроса. По первому: «О
работе с обращениями граждан, поступившими в предвы-
борный период» выступила управляющий делами админис-
трации округа А. В. Хомякова. Она детально проанализиро-
вала проблемы, волнующие граждан, и проинформировала
об их решении. За период с 01 июня по 30 августа нынешнего
года поступило 53 обращения, в которых затронуты 72 вопро-
са, касающихся многих сфер жизни: авиаперевозок, проблем
с приобретением авиабилетов, получением жилищных сер-
тификатов на переселение с районов Крайнего Севера, ли-
цензионного лова рыбы лососевых пород, складирования
руды на территории бывшего пресервного завода, скорости
и маршрута движения большегрузного транспорта с рудой,
ремонта крыш в жилых домах, в целом ремонта ветхого жи-
лья не только в Охотске, а и в  других населенных пунктах
округа, благоустройства территорий поселений, борьбы с бро-
дячими, безнадзорными животными, ненадежной работы
Интернета и других направлений.
   Администрацией округа проведена немалая работа по
решению затронутых проблем. По состоянию на 30 августа
на рассмотрении осталось 21 обращение, по остальным -
приняты меры или намечены мероприятия по их решению.
   По второму вопросу «О работе общественного транс-
порта в дни голосования…» доложили председатель ко-
митета ЖКХ и транспортной инфраструктуры админист-
рации округа А. А. Милостивенко и Г. А. Юдин.
   Исполняя поручение главы округа М. А. Климова, А. А.
Милостивенко   предоставил информацию о движении

О содействии в подготовке и проведении выборов
общественного транспорта в дни голосования:
   - 6 сентября – движение автобусов маршруты № 105, №
1, № 3 осуществляется согласно расписания (по графику
рабочего дня).
   - 7 сентября – движение автобусов маршруты № 105, №
1 осуществляется согласно расписания (по графику вы-
ходного дня).
   - 7 сентября – автобус маршрута № 3 (кольцевой) рп.
Охотск будет осуществлять движение с 11.40 часов до 18
часов (по расписанию). 
   - 8 сентября – движение автобуса маршрута № 105; № 1
осуществляется по расписанию (по графику выходного дня).  
   Третьим рассмотрен вопрос «Об организации торгово-
го обслуживания избирателей в дни голосования», с ин-
формацией по нему выступила заведующая сектором от-
дела экономики и прогнозирования администрации ок-
руга А. Н. Исайченкова.
   Она конкретно проинформировала о предпринимателях,
давших согласие на участие в выездной торговли для обеспе-
чения избирателей этим видом услуг и о проблемах с органи-
зацией выездной торговли и, в особенности, на Инской тер-
ритории. Вместе с тем, было решено по максимуму охватить
торговым обслуживанием избирателей и организовать вы-
ездную торговлю в субботу 07 сентября с 10.00 часов.
   Не остались в стороне и другие вопросы, в частности
Максим Александрович поручил соответствующим руко-
водителям структурных подразделений администрации
проконтролировать обеспечение надежности работы те-
лефонной связи, укомплектование избирательных участ-
ков резервными источниками электроснабжения, прове-
дение проверки их безотказного функционирования и, при
необходимости, обеспечения оперативного подключения.

     Александр ГОРДИЕНКО



2 стр.                                   ОХОТСКО-ЭВЕНСКАЯ ПРАВДА                       03 сентября 2024 года

Актуально

В Хабаровском крае примут меры
по увеличению средней продолжительности жизни

   В Хабаровске прошло открытие расширенного заседания Ме-
дицинской ассоциации края с участием вице-президента Со-
юза "Национальная медицинская палата" Александра Румянце-
ва. Стороны обсудили перспективы реализации в регионе но-
вого президентского нацпроекта "Продолжительная и актив-
ная жизнь", который станет правопреемником действующего
до конца 2024 года нацпроекта "Здравоохранение".
   Расширенное заседание организовано по поручению врио гу-
бернатора края Дмитрия Демешина по итогам его встречи с Пре-
зидентом Национальной медицинской палаты Леонидом Рошалем.
Основная цель – обсуждение дальнейшего сотрудничества в це-
лях повышения качества медицинского обслуживания в крае.
   -  Чтобы реализовать национальный проект на региональном
уровне, в краевую программу должны быть заложены усло-
вия, позволяющие грамотно использовать выделенные феде-
ральные средства. Важно определить данные условия, – от-
метил вице-президент Союза "Национальная медицинская па-
лата" Александр Румянцев.
   На расширенном заседании присутствовали члены Медицин-
ской ассоциации Хабаровского края, главные врачи и руково-
дители образовательных организаций, главные внештатные
специалисты и сотрудники минздрава региона, территориаль-
ного фонда обязательного медицинского страхования, пред-
ставители профессиональных медицинских организаций ДФО.
   - Профессиональное медицинское сообщество, представля-
ющее краевые, ведомственные и негосударственные меди-
цинские организации, занимает активную позицию для успеш-
ной реализации национального проекта. Важно иметь подго-
товленных профессионалов среди врачей и среднего меди-
цинского персонала, готовых работать на новом оборудова-
нии. Осуществлять подготовку молодых специалистов, повы-
шать квалификацию в рамках концепции непрерывного меди-
цинского образования, – отметил и.о. заместителя председа-
теля правительства Хабаровского края по социальным вопро-
сам Александр Дорофеев.
   Новый национальный проект "Продолжительная и активная
жизнь" будет охватывать все сферы здравоохранения – от
первичного звена до реабилитации. Он направлен на увеличе-
ние средней ожидаемой продолжительности жизни до 78 лет к
2030 году и включает в себя федеральные проекты по модер-
низации первичного звена здравоохранения, борьбу с сердеч-
но-сосудистыми, онкологическими заболеваниями, сахарным
диабетом и гепатитом С, совершенствование экстренной ме-
дицинской помощи, реабилитации, медицинских кадров и циф-
ровизацию системы здравоохранения.

   Так, для совершенствования онкологической службы запла-
нировано дооснащение и переоснащение медицинским обору-
дованием лечебных учреждений. Только на финансирование
лекарственной терапии при онкологических заболеваниях еже-
годно в России будет выделяться 140 млрд. рублей.
   По словам главного врача Краевого клинического центра он-
кологии (ККЦО) Алексея Веселова, меняется концепция орга-
низации онкологической службы, особый упор делается на раз-
витие радиологических методов. Поскольку ККЦО для Дальне-
го Востока является ключевым центром по диагностике и ле-
чению пациентов с применением радиологических методов,
планируется обновление парка используемого оборудования,
расширение линейки радиофармацевтических препаратов, ко-
торые в Центре не только используют, но и синтезируют, по-
ставляя в Приморский край и Южно-Сахалинск.
   Также по предварительному плану в России только в рамках
программы по модернизации первичного звена здравоохране-
ния запланировано приобретение не менее 9 тыс. единиц ме-
дицинского транспорта, в том числе передвижных мобильных
комплексов, осуществление капитального ремонта свыше 8
тыс. медицинских объектов, приобретение более 85 тыс. еди-
ниц медоборудования. Благодаря проекту "Медицинские кад-
ры" в России должны подготовить не менее 26 тыс. специали-
стов по программам повышения квалификации бригад скорой
медицинской помощи, не менее 50 тыс. – по программам сред-
него профессионального образования по договорам о целевом
обучении. Чтобы данные направления были эффективно реа-
лизованы в регионе, нужно проанализировать текущую ситуа-
цию. С этой целью на расширенном заседании выступили экс-
перты, представляющие отрасли здравоохранения и образо-
вания края.

Пресс-служба губернатора
и правительства Хабаровского края

 www.khabkrai.ru

Врио губернатора Хабаровского края Дмитрий Демешин доложил Президенту
России Владимиру Путину об основных направлениях работы в регионе

   В фокусе внимания – перезагрузка здравоохранение, уве-
личение площадей строительства жилья, поддержка участ-
ников СВО и их семей.
   Во время встречи с нашим Президентом озвучил ему предло-
жения по развитию пассажирского и круизного судоходства на
Амуре. Владимир Владимирович готов поддержать нас в этом.
   Те, кто постарше, помнят, что в советское время было много маршру-
тов по нашей великой русской реке — от верховьев в районе Благове-
щенска до низовьев и выхода в Татарский пролив у  Николаевска-на-
Амуре. Мы обязаны вернуть людям эти возможности, и сделать ещ
лучше, чем раньше. Тем более, что развитие острова Большой Уссу-
рийский открывает широкие возможности для туризма.
   Дело не одного дня и даже года. Необходимо восстановить
причалы и наладить выпуск новых речных судов. Мы уже про-
рабатываем возможность их строительства из композитных
материалов на Хабаровском судостроительном заводе.
   Пользуясь возможностью, лично подарил нашему Прези-
денту книгу Геннадия Ивановича Невельского. В ней — та
самая фраза, сказанная Николаем I,  и которая стала девизом

для всех дальневосточников: «Где хоть раз русский флаг был
поднят, там он опускаться не должен!»

https://t.me/klimovMA/8928
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стране. Уже завтра за парты сядут 155 тысяч школь-
ников, и для 16 тысяч из них звонок на уроки прозвенит
впервые. Новая пора начн тся не только для перво-
классников, но и для более чем 400 молодых специалис-
тов, которые приходят работать в школы, колледжи
и техникумы нашего региона в этом году.
   Мы стараемся создавать лучшие условия для наших
детей. Поэтому на ближайшие два года намечен капи-
тальный ремонт в 35 школах края. 3 млрд рублей на
это выделены из федерального бюджета в качестве
субсидии. Повышаем качество среднего и профессио-
нального образования, ведь ни в одной сфере развития
не будет без патриотов своей Родины, интеллектуа-
лов и профессионалов.
   Искренне благодарим вас, дорогие педагоги, за ваш
труд, за преданность благородной миссии учителя и
наставника. Пусть всегда будет уверенность в выб-
ранном пути и силы создавать будущее нашего края и
нашей России.
   А нашим ребятам – и совсем юным, и тем, кто уже
ощущает себя взрослыми, – желаем осваивать новые
знания с л гкостью, радовать родителей и педагогов
своими достижениями, быть уверенными в себе и своих
силах.
   С Дн м знаний!

   Дорогие наши школьники, студенты, учителя, пре-
подаватели и родители учеников!
   С Дн м знаний, с началом нового учебного года! 1 сен-
тября в душе практически каждого гражданина России
– праздник детства и юности, новых знаний и откры-
тий, планов и мечтаний.
   Хабаровский край – лучший по уровню образования не
только на Дальнем Востоке, мы в числе лидеров по

Правительство Хабаровского края

Максим КЛИМОВ, глава округа
   Уважаемые охотчане! Примите самые искренние по-
здравления с началом нового учебного года и Днем зна-
ний!
   Это праздник, которого ждут учащиеся, педагоги,
родители и с особым трепетом – первоклассники. День
знаний открывает дорогу в будущее. Дорогу, которая
не всегда бывает гладкой, на которой хватает пре-

град и трудностей. Тем ценнее и интереснее путе-
шествие по ней навстречу знаменательным откры-
тиям и высоким достижениям. Всем, кто садится се-
годня за парты, желаю настойчивости и успехов в уче-
бе, интересной и насыщенной жизни в новом учебном
году, а педагогам – неиссякаемой творческой энергии,
мудрости и терпения!

   Уважаемые земляки!
   3 сентября мы отмечаем 79-ю годовщину окончания

Второй мировой войны, победная точка в которой была
поставлена на Дальнем Востоке.
   Все эти годы мы помним и чтим подвиг наших отцов и
дедов. Имена погибших героев бережно хранят тома
Книги Памяти, памятники и обелиски в каждом населен-
ном пункте округа. Подвиг старшего поколения служит
для нас примером патриотизма и любви к Родине.
   Отдавая дань памяти тем, кого сегодня нет с нами,
мы всегда будем заботиться о живых. Искренне желаю
нашим ветеранам здоровья и оптимизма! Мирного вам
неба, добра и благополучия на родной земле!

М. КЛИМОВ, глава округа

   Уважаемые охотчане!
   Ежегодно 3 сентября в России отмечается День со-
лидарности в борьбе с терроризмом.
   Создание в нашей стране этой памятной даты сим-

волизирует  объединение государства и общества в
борьбе с общим врагом.
   Сегодня, вспоминая жертв трагических событий в 
Беслане, в театральном центре на Дубровке, в Буден-
новске, Первомайском, при взрывах жилых домов в Мос-
кве, Буйнакске, Волгодонске, Волгограде и в других тер-
рористических актах, а также сотрудников правоох-
ранительных органов, погибших при выполнении слу-
жебного долга, мы едины в своем намерении всеми си-
лами противостоять терроризму. 
   Всем нам важно помнить, что с терроризмом следу-
ет не только и не столько бороться, сколько предуп-
реждать его возникновение, для чего во всем мире ак-
тивизируется антитеррористическое движение.
Только объединившись, все вместе мы сможем проти-
востоять не только национальному, но и международ-
ному терроризму.

М. КЛИМОВ, глава округа
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Страницы истории

   Капитуляция Германии в мае 1945 года ознаменовала
окончание войны в Европе, но на Дальнем Востоке Япония
продолжала борьбу. Оставаясь верным обязательствам,
данным союзникам на Тегеранской, Ялтинской и Потсдам-
ской конференциях, советское правительство 8 августа 1945
г. объявило о вступлении СССР в войну против Японии.
   Возглавил военную кампанию маршал А.М. Василевский,
который блестяще справился с поставленной задачей. Он с
минимальными потерями и в кратчайшие сроки сумел осу-
ществить Маньчжурскую стратегическую наступательную
операцию, изгнав врага из Северо-Восточного Китая и Се-
верной Кореи, а также вернуть Советскому Союзу Южный
Сахалин и Курильские острова, что принудило Японию при-
нять условия капитуляции перед союзными державами.
   Для того, чтобы одолеть врага, надо было накопить силы
и вооружение.  Поэтому,  начиная с мая по 8  августа 1945
года, с запада на Дальний Восток в короткий срок по един-
ственной Транссибирской железнодорожной магистрали с
европейской части территории СССР на расстояние 9–12
тыс. км было переброшено свыше 403 тыс. военнослужа-
щих, около 275 тыс. единиц стрелкового оружия, 7 137 ору-
дий и минометов, 2 119 танков и самоходных артиллерийс-
ких установок, 17 374 грузовые автомашины, около 1,5 тыс.
тракторов и тягачей, свыше 36 тыс. лошадей. Советские и
монгольские войска и силы Тихоокеанского флота после
перегруппировки к началу боевых действий насчитывали
на Дальнем Востоке более 1,7 млн человек, около 30 тыс.
орудий и минометов (без учета зенитной артиллерии), 5,25
тыс. танков и самоходных артиллерийских установок, 5,2
тыс. самолетов, 93 боевых корабля основных классов.
   Группировка японских войск, сосредоточенных у совет-
ских границ, превышала 1 млн человек. На их вооруже-
нии находилось 1 215 танков, 6 640 орудий, 1 907 само-
летов, свыше 30 боевых кораблей и катеров. На границе
с СССР и Монгольской Народной Республикой у японцев
имелось 17 укрепленных районов общей протяженнос-
тью свыше 800 км, в которых насчитывалось около 4,5
тыс. долговременных огневых сооружений.
   Стремительные действия всех родов советских назем-
ных войск, авиации и кораблей Военно-морского флота
сорвали японские планы применения бактериологичес-
кого оружия, которое японское командование рассмат-
ривало как последнее средство, способное изменить по-
ложение дел на фронте в их пользу. Расчеты командова-

День, когда родился новый мир.
Окончание Второй мировой войны

Вопрос - ответ

   Вопрос: В течение скольких дней администрация Охот-
ского муниципального округа обязана предоставить от-
вет по обращению заявителя о проведении ремонта?
   Ответ: Администрация Охотского муниципального ок-
руга обязана предоставить ответ в течение 30 дней со
дня регистрации письменного обращения.
   Вопрос: За чей счет осуществляется финансирование
проведения работ по капитальному ремонту квартиры,
находящейся в муниципальной собственности?

Капитальный ремонт
    Ответ:  Финансирования проведения работ по капи-
тальному ремонту осуществляется за счет средств ад-
министрации Охотского муниципального округа.
   Вопрос: Является ли укрепление и окраска перекры-
тий капитальным ремонтом жилого помещения?
    Ответ:  Нет. Укрепление и (или) окраска перекрытий
является текущим ремонтом жилого помещения.
Комитет по управлению муниципальным имуществом

администрации Охотского муниципального округа

ния Японии на упорную оборону и последующее контрнас-
тупление с решительными целями были сорваны. Милли-
онная Квантунская группировка войск была разгромлена.
Противник понес невосполнимые потери, а японский им-
ператор Хирохито 14 августа 1945 г. подписал рескрипт о
капитуляции. Однако и после этого японцы продолжали
оказывать упорное, порой ожесточенное сопротивление
советским войскам. В тылу наступавших войск до конца
августа активно действовали диверсионные отряды.

   Разгром японских войск лишил Японию всех плацдар-
мов и баз, которые она в течение многих лет создавала,
готовясь к агрессии против СССР, совершая вооружен-
ные провокации и препятствуя поставкам по ленд-лизу в
советское Приморье. 2 сентября 1945 года был подпи-
сан Акт о капитуляции Японии во Второй мировой войне.
   Победа нам далась нелегко: СССР потеряла в войне с Япони-
ей убитыми, ранеными и пропавшими без вести 36 456 человек.
Из Охотского района в этих боях принимали участие 105 человек.
Орденами Отечественной войны были награждены 33 участни-
ка, многим были вручены медали «За победу над Японией».
   3 сентября – это день, когда родился новый мир - таков
итог Второй мировой войны, обозначивший новых лиде-
ров международной политики. Наша страна вошла в чис-
ло пяти стран постоянных членов Совета безопасности
Организации Объединенных Наций (ООН), создание ко-
торой стало одним из важнейших итогов Второй мировой
войны. Эта организация и по сей день обеспечивает мир
на Земле, мир, которого добилась в первую очередь наша
страна и за который она заплатила самую высокую цену.

Ирина КОВАЛЕНКО,
методист Охотского краеведческого

 музея им. Е.Ф. Морокова
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Страницы истории

   1999 год, теперь уже дал кий, в истории Охотска стал
запоминающимся тем, что именно в этом году, 1 сентяб-
ря, для молод жи свои двери открыл филиал Хабаровс-
кого промышленно-экономического техникума.
   Директором была назначена Людмила Михайловна
Новикова , педагог, организатор, человек искренне лю-
бивший наш суровый край. Она возглавляла филиал тех-
никума на протяжении всех 11  учебных лет.
   Людмила Михайловна родилась в г. Николаевске-на-Аму-
ре в 1944 году в семье военного Михаила Андреевича
Вялкова , который служил на Западном фронте, а позже
был переведен на Дальний Восток для дальнейшего про-
хождения службы на границе с Монголией. Пока Михаил
Андреевич нес военную службу, жизнь семьи Людмилы
Михайловны проходила в военных гарнизонах.
   После демобилизации отца семья переехала в п. Озер-
пах Нижне-Амурской области, где Людмила пошла в пер-
вы  класс, а позже, в возрасте 15 лет, поступила в Никола-
евское-на-Амуре педагогическое училище.
   В 1963 году, после окончания педучилища, Людмила
Михайловна впервые попала на охотскую землю, место,
которое навсегда определило е  призвание – педагог,
наставник, руководитель.
   Первым местом работы Людмилы Михайловны в райо-
не стала Новоинская средняя школа, в которой она пре-
подавала русский язык и литературу. Через полгода Люд-
мила Михайловна была избрана депутатом Инского сель-
ского Совета, в 1965 году – 2-ым секретар м Охотского
районного комитета ВЛКСМ.
   В 1966 году место работы Новиковой Л.М. меняется –
она преподает в Новоустьенской средней школе, совме-
щая педагогическую работу с должностью заместителя
директора по воспитательной работе. По воспоминани-
ям самой Людмилы Михайловны в те годы она активно
работала с молодежью, не теряла связь с комсомольс-
кой организацией и являлась членом пленума Охотского
районного комитета ВЛКСМ.
   По окончании Комсомольского-на-Амуре педагогичес-
кого института в 1969 году Новикова Л.М. переезжает со
своей семьей в Охотск, преподает в Охотской школе ра-
бочей молодежи, а через два года –  возглавляет эту шко-
лу.
   И здесь, в Охотске, Людмила Михайловна активно ра-
ботала с молодежью, занимала пост заместителя заве-
дующего отдела пропаганды и агитации Охотского рай-
онного комитета КПССС, а затем и пост заведующего этим
отделом.
   В 1988 году Людмила Михайловна была избрана заме-
стителем председателя Охотского районного исполни-
тельного комитета. За время деятельности Новиковой
Л.М. в этой должности три восьмилетние школы района –

Охотский «первопроходец»
Вострецовская, Аркинская и школа № 2 п. Охотск – поме-
няли статус на «средние».
   В Охотской средней школе № 2 Новикова Л.М. занима-
ла должность организатора внешкольной работы и вела
в старших классах русский язык и литературу. Затем, с 1993
года, - работала в школе № 1 п. Охотск.
   В памятном 1999 году она возглавила филиал Хабаров-
ского промышленно-экономического техникума. Изна-
чально в техникуме были представлены дневная и заоч-
ная формы обучения для учеников, окончивших 9-ый и
11-ый классы. Специальностей было четыре: юрист, бух-

галтер, техника автоматизированной системы обработки
информации и управления, техническое обслуживание и
ремонт автомобилей.
   Открытие филиала техникума на территории района
было необходимо охотчанам ввиду того, что не у каждой
семьи имелись денежные средства на оплату обучения,
проезда к месту сдачи сессии и проживания. А с появле-
нием учебного заведения у молодежи района появилась
прекрасная возможность получить среднее специальное
и даже первый уровень высшего образования, не поки-
дая поселка.
   В 2002 году с подачи Людмилы Михайловны и при под-
держке главы района В.С. Масалитина в районе было орга-
низовано представительство Тихоокеанского государ-
ственного университета.  Это означало,  что выпускники
филиала техникума теперь могли в заочной форме учить-
ся и получать высшее образование в Тихоокеанском госу-
дарственном университете, не выезжая за пределы рай-
она. Преподаватели университета «вахтовым» методом
приезжали в поселок на время сессий, читали лекции и
принимали экзамены. Государственные экзамены и дип-
ломные работы студенты защищали в г. Хабаровск.
   Много усилий пришлось приложить Людмиле Михайлов-
не и людям, работавшим с ней плечом к плечу для того,
чтобы работа была всегда на достойном уровне. А про-
блем было много: недостаток площади помещений под
аудитории, рост платы за обучение, недостаток матери-
ально-технических средств. Преподавательский состав
полностью состоял из внештатных преподавателей - ра-
ботников таких организаций как казначейство, районная
администрация, судебно-правовые органы, налоговая
полиция и других.
   Но вс  оказалось по плечу команде техникума и, не-
смотря ни на что, ежегодно на каждую специальность
набиралось необходимое количество учащихся, и каж-
дый год техникум выпускал немалое количество специ-
алистов.

(Продолжение на стр. 6)

Открытие филиала ХПЭТ,
1999 г.

Партийный актив Охотского рыбокомбината 1982 г
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(Продолжение. Начало на стр. 5)
   За 11 лет обучения Охотский филиал выпустил 971 студен-
та, более 300 студентов выпускников представительства
ТОГУ работали и работают в районе и за его пределами.

Страницы истории

Охотский «первопроходец»

   К сожалению, в 2010 году филиал техникума был ликви-
дирован по причине «малочисленности контингента обу-
чающихся».
   В этом же году Людмила Михайловна покинула район,
но навсегда частичка е  души осталась на нашем побе-

режье. Долгих, плодотворных 47 лет Людмила Михайлов-
на отдала нашему району. Е  знания, опыт, активность,
оставили след в истории работы многих образователь-
ных учреждений района. Охотский филиал ХПЭТ по пра-
ву можно назвать детищем Людмилы Михайловны, а е  –
Охотским «первопроходцем» в сфере среднего специаль-
ного образования.

  П. ЗОЛОТОВА

Коллектив филиала ХПЭТ- Новикова Е.И.,Исмайлова
Л.А., Ждановских А.А., Новикова Л.М.

Вручение диплома выпускнику 1-го выпуска
специальности «Правоведение»

Хорошая новость

   27 августа прошла очередная сдача реализованных в п.
Морском проектов ТОС и, как уже стало традицией, дос-
рочно. Сразу три проекта: «Ожидание» (автобусная оста-
новка), «Солнечно 2» (столбы освещения), «Вдохнове-
ние 3» (благоустройство парковой зоны).
   Благодаря реализации этих трех проектов поселок стал
ещ  более благоустроенным.
   Появилась новая автобусная остановка, с освещением
в темное время суток, на которой можно с комфортом
ожидать транспорта в любую погоду. Конструкция и мате-
риалы остановки рассчитаны для е  эксплуатации даже
в северных районах страны.
   Увеличилась общая площадь освещения поселка благо-
даря появлению ещ  тр х столбов освещения. Два из них
установлены на автобусной остановке и дополняют собой
вышеупомянутый проект. Ещ  один установлен вблизи дру-
гих, ранее реализованных проектов ТОС «Остров», таких
как: «Вечная память…» (обелиск «Вечная слава победите-
лям в Великой Отечественной войне» с символом вечного
огня), проект, реализованный в 2022 г.; «Сцена» (приобре-
тение сценического комплекса), проект реализован в сен-
тябре 2023 г. Уличные фонари, установленные на трех стол-

Досрочная сдача – традиция ТОС «Остров»
бах освещают не только реализованные проекты, но часть
основных поселковых улиц.
   Благоустройство коснулось также и парковой зоны,
объединяющей в себе три проекта ТОС «Остров» разных
лет. Появились перила, газонное ограждение, цветочные
клумбы. Хочется напомнить: парковая зона располага-
ется возле Часовни, на месте ее исторического нахожде-
ния в 1737 году, возведенной по просьбам жителей в наши
дни в память Святителя Николая Чудотворца. В комп-
лексе это создало наиболее популярное место для от-
дыха местных жителей, проведения встреч и собраний.
   С каждым новым проектом ТОС «Остров» п. Морской вс  боль-
ше преображается, повышая уровень жизни его жителей. Вс
это стало возможным благодаря совместной работе инициа-
тивной группы ТОС «Остров» при финансовой поддержке Пра-
вительства Хабаровского края, градообразующего предприя-
тия ООО «Востокинвест» и администрации Охотского округа.
   Отдельно выражаем благодарность компании ООО
«Востокинвест» за досрочную сдачу объектов, а также
регулярную поддержку в реализации проектов по благо-
устройству и преображению нашего поселка.

О. ХОЛМАТОВА, председатель ТОС «Остров»
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   Сентябрь в ны-
нешнем году вы-
дался дождливым,
нарушив привыч-
ную праздничную
атмосферу на
улицах поселений.
Да и традицион-
ные мероприя-
тия, посвящен-
ные началу нового
учебного года,
прошли не в зна-
ковый день  - 1 сен-
тября.
   В этом году в
школах Охотско-
го округа за
парты сядут 703
ученика, в том
числе 59  перво-
классников. Для
мальчишек и дев-
чонок с букетами
цветов этот
день – важная
ступень в жизни,
а для выпускников
– последний год в
родных стенах,

Торжества по случаю

Всем сегодня – в добрый путь!

перед ними на горизонте – дорога в будущее.
   В Охотской средней школе с наступающим  новым
учебным годом поздравили собравшихся в зале началь-
ник отдела образования Алексей Задорожный и дирек-
тор школы Дарья Сидоренко, пожелав ребятам отлич-
ной учебы, отличных друзей и отличных идей, чтобы
на протяжении всего учебного года было все на «от-
лично», открывая новые границы к успеху.
   Прозвучавший первый звонок позвал первоклассников на
первый урок, куда по традиции их проводили выпускники.

Ирина КОВАЛЕНКО
Фото автора

Происшествие

   С 22 августа продолжается поиск, пропавшего охотчани-
на Анатолия Георгиевича Первухина . С 24 августа к дея-
тельности, осуществляемой правоохранителями, присое-
динилось ГУ МЧС России по Хабаровскому краю, предос-
тавив трех сотрудников для наземного поиска и служебный
вертолет. На винтокрылой машине облет проводился 24 и
28 августа. Совместный наземный поиск сотрудниками по-
лиции, МЧС и добровольцев проходил 24, 28 и 30 августа.
   Надо отметить, что помимо специальных служб огром-
ную работы по поиску А. Первухина, провели волонтеры. В
число добровольцев входят жители, вступившие в ДНД
поселка Охотск, сотрудники администрации округа, учреж-

Поисковые мероприятия не завершены
дений образования, культуры и здравоохранения, ПЧ 77,
представители казачества, работники «Теплоэнергосер-
виса» и других предприятий. Также к ним присоедини-
лись неравнодушные жители сел Булгин и Арка. Автотран-
спорт для перевозки волонтеров предоставил ИП Юдин
Г.А. и Детский дом № 36. Добровольцы несколько раз
организовывали поиски с 22 августа по 30 августа.
   К сожалению, на сегодняшний день, несмотря на серьезные
усилия со стороны администрации, экстренных служб и насе-
ления, пропавший житель не был найден. ОМВД «Охотское»
продолжает вести поиски А. Первухина.

Алексей ЖУКОВ
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Услуги
Звоните в рабочее время: 9-17-65, 9-18-66

   Выражаем глубокие искренние соболезнования Пруд-
никову Александру Матвеевичу, детям, внукам, всем
родным в связи с невосполнимой утратой, смертью лю-
бимой жены, доброй, заботливой мамочки, бабушки

 Прудниковой
Елены Ивановны.

   Очень больно и тяжело терять любимых родных.
   Дай бог пережить вам это горе. Крепитесь.
   Скорбим вместе с вами. Пусть земля ей будет пухом.
Макаренко, Терская, Лосева, Кащинская, Ясюренко,

Черных, Будученко

   Выражаем благодарность работникам админист-
рации округа, РК имени С. С. Вострецова, работни-
кам отдела культуры с. Вострецово, военкомата,
КГБУ «Вострецовский дом-интернат для пристаре-
лых и инвалидов»,  всем жителям с. Вострецово, раз-
делившим с нами горечь утраты и оказавшим мораль-
ную и материальную помощь, и поддержку  в органи-
зации похорон Громова Александра Николаевича.  Низ-
кий поклон за все. Здоровья вам всем, вашим родным и
близким.

Родные


